

Communiqué de presse

11/09/2023

Rénovation énergétique : Énergies Métropole Rouen Normandie accompagne gratuitement les propriétaires du territoire

À l'approche de l'hiver et dans un contexte de hausse des prix de l'énergie, la rénovation énergétique s'impose comme un levier efficace et essentiel pour diminuer les consommations d'énergie des foyers. Énergies Métropole Rouen Normandie, le service public de la transition énergétique, offre gratuitement informations, conseils et accompagnement aux ménages tout le long de leur projet, afin de permettre à ceux-ci de se concrétiser.

Mis en place depuis 2022, Énergies Métropole est le service public de la transition énergétique du territoire. Il porte localement plusieurs dispositifs, dont l'espace conseil France Rénov'. Le service accompagne ainsi les ménages de manière gratuite et indépendante dans leur projet de rénovation énergétique du logement et de déploiement des énergies renouvelables.

L'arrivée prochaine des basses températures, liée à la période hivernale, place cette année encore le sujet de l'énergie au centre des préoccupations des ménages. Les travaux liés à la rénovation énergétique permettent de réduire concrètement la consommation d'énergie d'un foyer en limitant notamment les déperditions. L'énergie consommée est ainsi mieux conservée dans le logement qui nécessite alors moins de chauffage. La rénovation permet donc de se protéger de la hausse des prix de l'énergie, tout en réduisant ses factures.

Au-delà de l'impact sur le pouvoir d'achat et le confort du logement, la rénovation énergétique joue un rôle crucial dans la lutte contre le changement climatique. En effet, le bâtiment constitue le deuxième secteur le plus émetteur de gaz à effet de serre et représente près de 45% de la consommation d'énergie finale.

Les postes de travaux de rénovation énergétique sont parfois nombreux et il peut être complexe pour les particuliers de savoir par où débuter. L'équipe de conseillers France Rénov' d'Énergies Métropole conseille les propriétaires quant aux postes prioritaires afin de bénéficier d'un gain énergétique maximum. En parallèle, le service identifie les subventions et solutions de financement dont les ménages peuvent bénéficier et les accompagne dans le montage du dossier. En sa qualité de service public, Énergies Métropole garantit l'accès à l'ensemble des aides financières existantes, en fonction de la situation du ménage. Il est à noter que les aides MaPrimeRénov' seront revalorisées de 15% au 1er octobre pour les ménages modestes. Enfin, les conseillers s'assurent de la conformité des devis fournis par les professionnels.

Cet automne, Énergies Métropole participera au salon Habitat Déco, du 29 septembre au 1er octobre, au parc des expositions de Rouen. Les conseillers France Rénov' animeront à cette occasion un stand destiné aux propriétaires du territoire. Ceux-ci pourront y échanger autour de la rénovation énergétique de leur logement et recevoir les bons conseils pour bien penser leur projet.

Le service organise par ailleurs un Forum intercommunal de l'Habitat à la salle Henri Joly de Saint-Pierre-de-Manneville, le 7 octobre, de 14h à 18h. Cette manifestation permettra aux habitants de cette boucle de la Seine d'obtenir toutes les informations nécessaires pour mener à bien leur projet de rénovation et d'installation de dispositifs d'énergies renouvelables.

Pour prendre rendez-vous avec les équipes d'Énergies Métropole : 02 76 30 32 32

<u>energies@metropole-rouen-normandie.fr</u> <u>energies.metropole-rouen-normandie.fr</u>